
Compte – rendu de la séance du conseil municipal du 08/11/2024

L’an deux mille vingt-quatre, vendredi 08 novembre à vingt heures trente, le Conseil Municipal 
de la commune de Marcilhac-sur-Célé, dûment convoqué en date du lundi 4 novembre, s’est 
réuni en session ordinaire dans la salle communale René Rey, sous la présidence de Jean-Paul 
MIGNAT, Maire. 
Présents : Laurent Le Moing, Sandra Zographos , Éric Laville, Basile Rousseaux, Jean-Paul 
Mignat, Jean-François Bllum et Henri-Paul Lieurade 
Absents excusés : Michel Delpech (pouvoir à Eric Laville), Véronique  Jourdan  (pouvoir à 
Laurent Le Moing), Carine Le Lourec (pouvoir à Sandra Zographos), 
Secrétaire de séance : Véronique Jourdan
Le Conseil accepte à l’unanimité le compte-rendu de la séance du 13 septembre 2024
Sandra Zographos est nommée secrétaire de séance.

Rappel des points à l’ordre du jour :
1) Le point sur les travaux du barrage
2) Portail du cimetière
3) Nid de poule sur la place
4) Chemin de tire cuol
5) Location salle Rey, précision tarifaire
6) Contrat Prévoyance et assurance statutaire
7) Classement de la Baignade
8) Délégation au maire pour « admission en non valeur »
9) Délibération pour dérogation à permis de construire
10) Demande de subventions

11) Questions diverses

1.  Point sur les travaux du Barrage 
Après des intempéries qui ont retardé les travaux de 15 jours, les travaux avancent plutôt bien.
Le nouveau propriétaire et le meunier sont satisfaits.
Ils en sont à l'installation des équipements.
Sous 2 semaines, les clapets seront remontés et le nouveau propriétaire pourra commencer 
l’exploitation de la centrale électrique.
La boue devant la plage du plan d'eau a été dégagée.
Ça peut être l'occasion d'aménager une "petite plage" en sable.

2 .  Portail du cimetière 
Les décorations devraient être posées mardi 12/11.
Il est prévu de repeindre le 2eme portail.

3 .  Nid de Poules place des Platanes 
Le Grand Figeac était censé intervenir sur le problème et demander des devis.. rien ne bouge.



Le conseil municipal décide qu'un devis sera demandé à l'entreprise qui travaille actuellement sur 
le barrage afin de poser un béton lavé comme à côté.

4 .  Chemin du Tire Cuol 
Médiation avec Michel Pons.
Avocat et médiateur ont reçu la décision du conseil.
L'avocat a mis tellement de temps à répondre au précédent courrier que la médiatrice a dû 
demander une autre prolongation de 3 mois.

5 . Location de la Salle Polyvalente (René Rey) - Précision de tarifs
Pour les habitants : 50€/jour
Extérieurs : 100€/jour
Journée supplémentaire : même tarif

Pour l'Ensemble Trad' de la Vallée du Célé le tarif  appliqué sera le même que la coiffeuse ou 
l'opticienne : 35€/an + 2€/jour pour l'électricité.

6 . Contrat Prévoyance :
Le Maire propose au Conseil de participer au contrat Prévoyance des employés municipaux à 
hauteur de 50% de leur cotisation.
Après délibération le conseil adopte la proposition du maire à l’unanimité.

7 . Classement de la baignade 
Cette année : 16 jours de décision de fermeture : 14 jours en juin dû aux intempéries et 2 jours en 
juillet.
Suite à un problème le 22/7, où un taux de pollution important a été relevé pendant 48h, l'Agence 
Régionale de Santé a fait fermer la baignade durant deux jours, les nouvelles analyses étant 
correctes, l’interdiction a été levée.
Il ne sera pas tenu compte de cet événement isolé  dans le classement de la baignade, cet accident 
provenant vraisemblablement de la présence d’un animal mort en amont.

8 . Délégation au maire pour "admission en non valeur" de faible valeur 
Après délibération, le Conseil municipal décide de fixer ce montant à 100€.
Approuvé à l'unanimité.

9 . Demandes de subventions.
Le conseil municipal missionne Jean Paul Mignat et Jean François Blum pour "aller chercher" 
des subventions possibles et nécessaires à la refonte de la maison Prieur.
10. Délibération pour dérogation à permis de construire
Afin de permettre à des artisans de se fixer sur la commune.
Le Premier adjoint en charge de l’urbanisme demande au conseil d’approuver une demande de 
permis de construire motivée par l’établissement d’un couple d’artisanes ferronniers et menuisier 
dans le hameau de Monteils. Cette demande concerne le changement d’affectation d’une 
ancienne maison d’habitation aujourd’hui déclarée comme « grange ». 



Après délibération, le conseil approuve à l'unanimité et demande au maire de transmettre le 
dossier en préfecture pour avis de la commission idoine.

11 . Questions diverses 
- Écoles de la Vallée :
Sophie Sarraute l'inspectrice d'académie veut rencontrer les maires des communes conjointement 
et séparément afin de faire un point sur la rentrée 2025.
Une cohésion des 3 écoles est indispensable. Les institutrices actuelles oeuvrent dans ce sens 

- Information qu'une demande d'utilisation de la "maison Prieur" pour tourner une scène du 
prochain film avec Guillaume Canet a été adressée à la mairie..
À suivre.

Fin de la séance à 21h40


